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Herr Gessner führt ein, dass man die Planung in Verbindung mit der Stiftung SPI vornehme. Man 
habe vor Ort am Lindenpark eine Befragung durchgeführt. 86 % befürworten die angedachte 
Lösung mit einer Überdachung auf dem Areal Lindenpark. 
 
Herr Richter ergänzt anhand einer Präsentation zum aktuellen Stand (Anlage 6). 
 
Auf die Frage von Herrn Dörschel hin, ob die finanziellen Mittel eingestellt seien und wann eine 
Umsetzung geplant sei, antwortet Herr Gessner, dass die Kosten etatisiert seien und der Bau für 
2023 geplant wäre. 
 
Herr Rühling fragt, ob es einen weiteren Austausch und Einbeziehung der Nutzer geben werde. 
Herr Richter bestätigt dies. 
 
 

 


